

IWO

Kapolres Makassar Pimpin Pengamanan Kunjungan Wapres Gibran di Lorong Pattinngaloang

HermanDjide - PANGKEP.IWO.OR.ID

Nov 14, 2024 - 17:52



Kapolres Makassar Pimpin Pengamanan Kunjungan Wapres Gibran di Lorong Pattingaloang

MAKASSAR- Kapolres Pelabuhan Makassar, AKBP Restu Wijayanto, memimpin langsung pengamanan dalam kunjungan Wakil Presiden RI, Gibran Rakabuming Raka, yang melakukan "blusukan" ke Kecamatan Ujung Tanah, Kota Makassar. Kunjungan ini bertujuan untuk mendekati diri dengan masyarakat sekaligus mendengar langsung aspirasi warga di kawasan tersebut. Dalam menjalankan tugas pengamanan ini, Polres Pelabuhan Makassar mengerahkan personel dalam jumlah cukup, memastikan kegiatan berjalan lancar dan kondusif.

Saat tiba di Lorong 3, Kelurahan Pattingaloang, Wapres Gibran menyempatkan diri menyusuri gang-gang sempit sembari menyapa warga yang berkumpul di sepanjang lorong. Dengan ramah, ia berinteraksi langsung, mendengarkan keluhan serta harapan warga yang disampaikan kepadanya. Kehadiran Wapres ini menjadi momen yang sangat dinanti-nantikan oleh warga, yang menyambutnya dengan antusias dan penuh kehangatan.

Pada kesempatan tersebut, Wapres Gibran juga berbagi kebahagiaan dengan memberikan bingkisan berupa susu kemasan dan buku tulis kepada anak-anak yang berkumpul di lorong. Anak-anak menyambutnya dengan gembira, terlihat dari senyum ceria yang terpancar di wajah mereka. Tindakan ini menunjukkan perhatian Wapres terhadap generasi muda serta niatnya untuk memberikan motivasi bagi mereka.

Selain menyapa warga, Wapres Gibran juga menyempatkan diri mengunjungi Home Industry & Social Care Center yang dikelola oleh Kelompok Wanita Nelayan Fatima Az-Zahra. Di sana, ia berdiskusi dengan para anggota kelompok yang aktif mengelola usaha kecil di bidang kelautan dan sosial. Diskusi ini berlangsung hangat dan Gibran mendengarkan berbagai tantangan yang dihadapi kelompok tersebut dalam mengembangkan usaha mereka.

Kasubsipenmas Polres Pelabuhan Makassar, Aipda Adil, menyampaikan bahwa pengamanan berjalan lancar berkat persiapan yang matang dari seluruh jajaran. "Kami berusaha sebaik mungkin untuk memastikan keamanan Wapres dan masyarakat yang hadir, sehingga kunjungan ini dapat memberikan kesan baik tanpa gangguan," jelasnya. Persiapan yang cermat ini dilakukan agar suasana tetap aman dan kondusif selama kunjungan berlangsung.

Setelah mengunjungi kelompok wanita nelayan dan berinteraksi dengan warga di beberapa lokasi, Wapres Gibran melanjutkan perjalanannya melalui Lorong Jl. Barukang 2 hingga keluar dari wilayah Pattingaloang. Kunjungan blusukan ini meninggalkan kesan mendalam bagi warga setempat, yang merasa dihargai atas perhatian langsung dari Wakil Presiden. (Barbara)